

DAR AL DAWA DEVELOPMENT AND INVESTMENT CO.LTD

Date:18/07/2019

التاريخ: 2019/07/18

Ref: dad/ sh /32415/92

الرقم: داد/ م ن/32415/92

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Subject: Trading in securities	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that (Mrs. Raja'a Mufed Abd Al Fatah Shaban) purchased on the Date (17/07/2019) (97106) shares from (DAR AL DAWA DEVELOPMENT AND INVESTMENT CO.LTD) shares. Her ownership in this company became (359387) shares, with a percentage of ownership (% 1.44) in the company's capital:	أرجو إعلامكم بأن (السيدة رجاء مفيد عبد الفتاح شعبان) قد قامت بتاريخ 2019/07/17 بشراء (97106) سهماً من أسهم (شركة دار الدواء للتنمية والاستثمار) ، حيث أصبح رصيد مساهمتها في الشركة (359387) سهم وبنسبة (1.44%) من رأس مال الشركة:
Relation to the company	Insert (X) when applied العلاقة مع الشركة
1. Executive Management	(1) إدارة تنفيذية
2. Board Member	(2) عضو مجلس إدارة
3. Employee	(3) موظف في الشركة
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)	(4) كبار مساهمين (يملك 5% أكثر من رأس المال الشركة)
5. Brokerage Firm	(5) شركة وساطة
6. Brokerage Firm employee	(6) موظف في شركة الوساطة
7. Other Wife of the Chairman of the Board	(7) أخرى زوجة رئيس مجلس الادارة
8. DAR AL DAWA DEVELOPMENT AND INVESTMENT CO.LTD	(8) شركة دار الدواء للتنمية والاستثمار المساهمة العامة المحدودة
9. General Manager's Signature	(9) توقيع المدير العام معن عبد الحافظ

بورصة عمان
الدائرة الإدارية والمالية
الديوان
٢٢ تموز ٢٠١٩
الرقم المتسلسل: ٤٥١١٥
رقم الملف: ٤٥١١٥
الجهة المختصة: إدارة الأوراق



2019/7/18
معن عبد الحافظ



دار الدواء

Dar Al Dawa شركة دار الدواء للتنمية والاستثمار المساهمة العامة المحدودة

DAR AL DAWA DEVELOPMENT AND INVESTMENT CO.LTD

Date:18/7/2019

Ref: dad/ sh /26973/91

التاريخ: 2019/7/18

الرقم: داد/ م ن/ 26973/ 91

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Subject: Trading in securities		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that (Mr. MA'EN ABDEL-HAMID ABDULLAH ABDEL-HAFEZ) (CEO) purchased during the period from (4/07/2019) to (17/07/2019) (35770) shares from (DAR AL DAWA DEVELOPMENT AND INVESTMENT CO.LTD) shares. His ownership in this company became (48270) shares. with a percentage of ownership (%0.19) in the company's capital.		يرجى إعلامكم بأن السيد (معن عبد الحميد عبد الله عبد الحافظ) (المدير العام) قد قام خلال الفترة من 2019/07/4 الى 2019/07/17 بشراء (35770) سهماً من أسهم (شركة دار الدواء للتنمية والاستثمار) ، حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة (48270) سهم، وبنسبة (0.19%) من رأس مال الشركة.
Relation to the company	Insert (x) when applied	العلاقة مع الشركة
1. Executive Management	x	(1) إدارة تنفيذية
2. Board Member		(2) عضو مجلس إدارة
3. Employee		(3) موظف في الشركة
4. Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)		(4) كبار مساهمين (يملك 5% أكثر من رأس المال الشركة)
5. Brokerage Firm		(5) شركة وساطة
6. Brokerage Firm employee		(6) موظف في شركة الوساطة
7. Other		(7) أخرى
8. DAR AL DAWA DEVELOPMENT AND INVESTMENT CO.LTD		(8) شركة دار الدواء للتنمية والاستثمار المساهمة العامة المحدودة
General Manager's Signature		توقيع المدير العام معن عبد الحافظ

شركة دار الدواء للتنمية والاستثمار المساهمة المحدودة
مركز ٩٣٦٤ عمان ١١١٩١ الأردن
مكتب عمان هاتف ٥٥٣٩١٧٦ ، فاكس ٥٥٢٩٤١٥ ، فاكس ٥٥٢٣١٩٩ (+٩٦٢ ٦)
مصنع ناعور هاتف ٥٧٢٧١٣٢ ، فاكس ٥٧٢٧٧٧٦ (+٩٦٢ ٦)

DAR AL DAWA DEVELOPMENT AND INVESTMENT CO. LTD.
P.O.Box 8284 Amman 11191 Jordan
AMMAN OFFICE Tel:(+962 6) 5539178,5529415 Fax 8833199
NA'UR PLANT Tel. (+862 6) 5727132 Fax 8727776

E-MAIL admin.dad@dadgroup.com URL www.dadgroup.com